



#DEESTESEXENIO

EL PESO, EN SU MEJOR MOMENTO

EL TIPO DE CAMBIO COTIZÓ EN 19.7 UNIDADES POR DÓLAR, SU MEJOR NIVEL DESDE MEDIADOS DE OCTUBRE DE 2024, CUANDO INICIÓ ESTA GESTIÓN

MERCADOINTERNACIONAL

EL PESO GANA TERRENO

**COTIZÓ EN 19.70 UNIDADES, SU MEJOR
NIVEL DESDE OCTUBRE DE 2024**

E

l tipo de cambio, en operaciones internacionales, cotizó en 19.7008 unidades por dólar, lo que significó para el peso una apreciación de 1.31 por ciento, y estableció su mejor nivel desde mediados de octubre de 2024, cuando estaba iniciando el actual gobierno federal.

El impulso de la divisa nacional se dio luego de que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informara que había sostenido una conversación con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, la cual había sido "muy productiva".

En redes sociales, la Presidenta informó que "seguiremos dialogando para alcanzar buenos acuerdos que beneficien a nuestros países y nuestros pueblos".
Cabe mencionar que el mer-

cado bursátil y de divisas de México están cerrados por la Semana Santa.

Para Gabriela Siller, directora, y Jesús Anacarsis López Flores, subdirector, de Análisis Económico-Financiero de Banco Base, la fortaleza del peso ocurrió a la par de un debilitamiento del dólar.

En esta semana, de tres días por la Semana Santa, el peso mexicano, al mayoreo, registró una apreciación de 1.63

por ciento, y en la última sesión cotizó en 19.9622 unidades por dólar, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico).

Entanto, el principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores registró una ganancia semanal de 2.95 por ciento.

Por su parte, ayer la Bolsa de Valores de Nueva York cerró con operaciones mixtas. El promedio industrial Dow Jones cayó 1.33 por ciento y el índice compuesto Nasdaq bajó 0.13 por ciento. En tanto, el S&P

500 escaló 0.13 por ciento.

DESTACAN DEPENDENCIA

El presidente estadounidense se señaló, en una conferencia, que Canadá y México para vivir dependen del comercio que tienen con el mercado de la Unión Americana, y que su existencia como naciones dependen de la relación con Estados Unidos.

Con lo que respecta a las negociaciones de aranceles con

varios países, el mandatario estadounidense metaforizó a la Unión Americana como una tienda en la que todos quieren tener entrada, donde particularmente dependen México y Canadá.

LOS EFECTOS

1 La moneda nacional ha resistido

las presiones por los aranceles.

2 La Bolsa Mexicana de Valores registra tres jornadas seguidas de ganancias.

3 En el mercado accionario de

Estados Unidos persiste la volatilidad.



SE APRECIA EL PESO EN LO QUE VA DE ABRIL.



AVANZA LA DIVISA NACIONAL EN EL AÑO.



SUBE LA BOLSA MEXICANA DE VALORES EN 2025.



POR YAZMÍN ZARAGOZA.